

## El seminario de educación inclusiva “A hombros de gigantes” de Elda, en un encuentro internacional

07/12/2018



Madrid acogió el **7º Encuentro Internacional de Comunidades de aprendizaje**, en el que participaron más de 750 personas del mundo de la educación de toda la geografía española y de países como Reino Unido, Portugal, Chipre o México. Allí se presentó el **seminario de educación inclusiva de Elda, que forma parte de la red “A hombros de gigantes”** de la Comunidad Valenciana, formado por estudiantes, profesorado, familiares de alumnado, personal de CEFIRE y psicólogas, que realiza en el CEIP Padre Manjón

de Elda un sábado al mes, para dialogar en tertulia pedagógica sobre los autores de más relevancia internacional en las ciencias de la educación y **acceder a publicaciones para aplicar el conocimiento adquirido a las aulas.**

En la presentación, cuatro miembros del seminario “A hombros de gigantes” de Elda contaron la experiencia de su primer año de funcionamiento y las claves de su organización. La exposición acabó con las emocionantes

palabras de dos personas que forman parte del seminario desde el principio: un padre y profesor de secundaria, que relató cómo conoció las actuaciones educativas de éxito ([enlace](#)), y un estudiante de primer

curso de magisterio, que arrancó un fuerte aplauso de una sala llena de docentes de escuelas y universidades de toda España y de algún otro país, pero también de personas investigadoras de nivel internacional: